

SÍNTESIS CONCEPTUAL DE LO VISTO HASTA EL MOMENTO SOBRE LA VIDA

En este apartado presentamos una síntesis, a través de un texto de Madú Jess, de lo descrito hasta el momento al respecto de los Aspectos de Manifestación de la Vida, para facilitar la asimilación de los conceptos.

Vimos hasta ahora que:

“Pueden diferenciarse dos Aspectos de Vida: Vida que Evoluciona y Vida que no Evoluciona; es decir Vida Evolucionante y Vida no Evolucionante. La Vida Evolucionante Nace como “Chispa” Divina, se convierte luego en “Soplo” Espiritual, después, en Espíritu Consciente, que encarna como humano, y continúa Evolucionando en todos los aspectos Espirituales, llegando a la Reintegración.”

“Vida no Evolucionante es Energía Divina, en Vibraciones en diferentes aspectos, necesaria para la Vida Evolucionante para su Acción Evolutiva. Por lo tanto, bajo cualquier aspecto y en cualquier punto del Universo en que ese Aspecto de Vida se Manifieste, siempre es Perfecto y está en el “punto” exacto que responde a la necesidad, en ese “momento” y en ese “lugar”, de la Vida Evolucionante.”

“Para dar una definición, podríamos decir que Vida no Evolucionante es la que, al Servicio de la Vida Evolucionante, se Manifiesta, por adaptación, en cada Plano y Mundo, bajo el aspecto que el “punto” Evolutivo del Plano y del Mundo permite o requiere, Actuando, en una forma y otra, en el proceso Evolutivo de la Vida.”

“La Vida Evolucionante debe, en el transcurso de su elíptica Evolutiva, recorrer dos Etapas Primordiales: la Etapa de Involución, a través de la cual recorre todos los Planos en “descenso” llegando a la máxima Diversificación; alcanzando este “punto” Involutivo-Evolutivo, comienza la segunda Etapa Primordial o sea la Etapa de Evolución propiamente dicha, durante la cual el proceso Evolutivo se desarrolla a la inversa, es decir que la Vida (ya Espíritu consciente) debe ir Unificando sus Vibraciones y recorriendo todos los Planos en “ascenso” hasta llegar a la Reintegración.”

“La Vida no Evolucionante, que acompaña en su proceso Involutivo-Evolutivo a la Vida Evolucionante, no recorre Elíptica Evolutiva, pero se diversifica e involuciona densificándose, de acuerdo con los requerimientos de necesidad, para su Involución, de la Vida Evolucionante y luego, en la Etapa de Evolución propiamente dicha, de la Vida Evolucionante, la Vida no Evolucionante va evolucionando, unificándose y utilizándose según lo impone la necesidad Evolutiva de la Vida Evolucionante.”

“Como dijimos, la Vida no Evolucionante, que involuciona-evoluciona Sirve a la Vida Evolucionante (Servicio que no significa inferioridad) acompañándola en el proceso de su Trayectoria Involutiva-Evolutiva; su involución y posterior evolución significan transformaciones, por modificaciones en su “frecuencia” Vibratoria. Esas transformaciones son siempre transitorias, en el permanente Movimiento de la Vida en el Universo, aunque persistan por milenios, pues el Movimiento de la Vida se realiza en el Tiempo sin tiempo.”

“En el Aspecto Vida no Evolucionante podemos diferenciar: Vida no Evolucionante que involuciona-evoluciona, Sirviendo y acompañando a la Vida Evolucionante, y Vida no Evolucionante que no involuciona-evoluciona, que, al Servicio de la Ley de Evolución, Sirve a la Vida Evolucionante sin acompañarla.”

“La Vida no Evolucionante que involuciona-evoluciona no tiene Trayectoria involutiva-evolutiva; su Sutileza Vibratoria Original debe densificarse y adquirir los aspectos más diversos, a “Reclamo” de la Vida Evolucionante, durante el desarrollo de la Etapa Involutiva de su Trayectoria de Evolución y, luego, acompañando y Sirviendo a la Vida Evolucionante en su Etapa de Evolución propiamente dicha, mediante un proceso determinado por la Ley, va perdiendo densidad y utilizándose, pero

todo ello no significa, en absoluto, Trayectoria involutiva-evolutiva, sino que ese proceso depende del aspecto de Servicio que realiza hacia la Vida Evolucionante.”

“En cuanto al Aspecto Vida no Evolucionante que no involuciona-evolucion, tampoco tiene Trayectoria alguna, sino que en cada Plano y Mundo está Manifestada en adaptación. Ejemplo: los Elementos son Vida no Evolucionante que no involuciona-evolucion. Son en cualquier planeta y “punto” en que se Manifiestan, y se Manifiestan en el “punto” y bajo el aspecto que corresponde al Plano y Mundo, de acuerdo con la Ley de Evolución y las necesidades de la Vida Evolucionante en ese Plano y en ese Mundo.”

“Los Elementos no Evolucionan ni evolucionan, sino que se Manifiestan en una forma u otra, “descendiendo” hasta los Planos inferiores, pero no acompañando la Evolución de la Vida Evolucionante.”

“Decimos “descendiendo” porque como, lógicamente, tienen su Origen en lo Superior Divino, para Expresarse y Actuar en Planos inferiores han debido “descender” y adaptarse Vibratoriamente. Sabemos que no existe “Arriba” ni “Abajo”, pero debemos utilizar palabras que nos permitan formarnos una idea aproximada de la Realidad.”

“En cada Plano, las Vibraciones Elementos se Manifiestan, por adaptación, en el “punto” Vibratorio que corresponde al Plano. “Descienden” en “línea recta”; Son, y en cada Plano están y Actúan de acuerdo con las necesidades que la Ley de Evolución impone en el Plano y, dentro del Plano, de acuerdo con las necesidades Evolutivas de la Vida Evolucionante en cada Mundo.”

“La Vida no Evolucionante, que lógicamente es Vibración Espiritual, involuciona densificándose para constituir las “formas”, hasta las más densas, y cuando la Evolución lo requiere, evoluciona, sutalizando las “formas” constituidas. Todo ello dentro de la Ley y a través de un proceso que más adelante estudiaremos detalladamente.”

En este proceso actúa una Vibración que se denomina Densificadora, actúa condensando la Energía cuando debe densificarse y liberando la Energía en el proceso de sutalización. Para comprender mejor la relación entre lo denso y lo sutil, podemos citar los elementos químicos de la tabla periódica, los mismos son Vida no evolucionante que involuciona y evoluciona, la tabla periódica tiene ciento dieciocho elementos a abril del 2025, de su combinación química surge todo lo que nos acompaña y requerimos para nuestra vida en el planeta, los átomos y las moléculas conforman todo, en distintas combinaciones que a través de las leyes de la química, da origen a toda la diversidad característica de nuestro plano y planeta.

Esos mismos elementos, cuando se sutalice nuestro planeta y nosotros mismos, cuando accedamos por Ley de Evolución a un Nivel de la Existencia o Plano más elevado, van a ser los mismos pero en un estado de manifestación menos denso, más energético sobre los que Actúa la vibración Densificadora. Seguramente podrán ser esos elementos menos en cantidad, ya que la Transformación Evolutiva va acompañada de la Unificación Constitucional necesaria, por ser un plano más cercano a la Unidad Divina.

La Manifestación de la Vida en un Plano más Elevado, más Energético, vale decir más Sutil, requiere Unificación y Sutilización, acorde a ese punto de experiencias, para nuestras vibraciones y las vibraciones del conjunto humanidad, que en el futuro Evolutivo milenario al llegar a Reintegrarnos a la Divinidad en el punto Cristo, será Vibración Divina Una Primogénita, habiéndonos Unificado y Sutilizado al máximo en nuestras Vibraciones, que Manifestaremos en total Identificación con la Vibración Divina, integrando Núcleos Crísticos en Fusión Vibratoria como Chispas Infinitesimales del Foco Divino.

Sigamos ahora con las Enseñanzas de Madú Jess:

“La Vida Evolucionante debe utilizar la Vida no Evolucionante durante su Trayectoria Involutiva-Evolutiva y es imprescindible la identificación entre ambos Aspectos de Vida, en cada Plano.

En el proceso de progresiva sutilización que en su “momento” se efectúa en un planeta, por Ley de Evolución, cuando la sutilización llega a un determinado “punto” la “forma” desaparece y, en consecuencia, el planeta ya no existe como tal; se está en Planos de Energía Pura, Planos Espirituales. “

“Mientras la Energía se Manifiesta en “forma”, es Instrumento; cuando la “forma” ha desaparecido, la Energía es Vehículo para la Vida Evolucionante. En ese “punto”, como dijimos, el planeta ya no existe como tal.”

Por último, les comentamos que en este tratado estamos analizando aspectos Divinos-Universales-Espirituales-Cósmicos muy profundos, que accediendo al estudio y profundización de los cursos de Conocimiento de la Realidad Espiritual de Madú Jess pueden comprenderse con mayor amplitud. También les comentamos que todo conocimiento y todo aspecto que sea abordado por algún medio de asimilación y aprendizaje, conecta a quien se acerca al mismo con la realidad que ese conocimiento trasmite.

Sabemos que Todo es Vibración y también todo es vibración en lo humano, por lo tanto toda manifestación de una realidad lleva a la conexión con esa misma realidad, en función de ello, si se accede al Conocimiento de la Realidad Espiritual con intención de bien, en vibración Amor con la intención de acercarnos a lo Espiritual, lo Universal, lo Crístico y lo Divino, es una Realidad para todo ser del Universo que accederá a ello de una y mil maneras posibles, que constituyen por Ley, aquellas maneras en que todo ser que lo desee accede a esas Realidades en la Totalidad del Universo.

Hace falta considerar, que cuando la Enseñanza Espiritual se la circunscribe a los aspectos característicos de las relaciones institucionales humanas, se corre el riesgo de opacar su Luz Divina Espiritual, con el cono de sombra que pueden llegar a generar las relaciones características de las instituciones humanas, aún de aquellas que mejores climas vibratorios puedan tener. Las instituciones generan mecanismos inconscientes que asocian las posiciones de su estructura jerárquica, con las capacidades funcionales propias de la operatividad de la misma y en lo Espiritual, una posición jerárquica (con minúscula refiriéndose al aspecto humano), nunca puede ser indicativa de Jerarquía Espiritual (con mayúscula refiriéndose al aspecto Espiritual), mucho menos una élite jerárquica puede influenciar la Libertad Espiritual de otras personas. Por lo tanto, la institucionalización de la Enseñanza Espiritual, debe estar libre de los vicios institucionales, de personalismos, de aspectos en los que la afinidad pueda confundirse con amiguismo y otras cuestiones que suelen generar entropía.

En el futuro de la humanidad, el Conocimiento Espiritual, va a ser compartido y transmitido de una manera Experiencial, en un Estado Elevado de Meditación, con una Comunicación horizontal Suprasensible que facilitará la toma de contacto Vibratorio, Vivencial, Intuitivo e incluso directo, con aquellos aspectos Universales, Divinos y Crísticos que se estén transmitiendo. Los seres que en unas décadas y en esta misma década se acercan al Conocimiento Espiritual, son y serán más Evolucionados, más Elevados y más experimentados que aquellos que hoy en día tenemos Conocimiento Espiritual, y si pecamos inocentemente, de pretender ser los iniciadores de su Espiritualidad, que es Superior a la nuestra e incluso su Trayectoria Espiritual, vamos a alejarlos y van a ser alejados por sus mismos Guías Espirituales, para que no les proyectemos las limitaciones que nosotros tenemos, en lugar de brindarles los medios necesarios para la Realización de sus Misiones Espirituales.

Pensemos que los Esenios prepararon al Cristo Jesús que era un Enviado Divino, no iniciaron a Cristo Jesús en la Espiritualidad, le brindaron el apoyo, el clima y las Enseñanzas Espirituales, en la Manifestación más Universal disponible en esa época, para que, desde esas Enseñanzas Irradiara su Luz, su Amor, su Poder y su Sabiduría, la cual transmitió en tradición oral, de manera directa y sin distinción de ninguna índole. Así mismo Cristo Jesús, no hizo lo que esperaban que haga, hizo lo que estaba Planificado por la Mente Divina Universal que hiciera. Este ejemplo nos señala en una escala Superior la Responsabilidad que tenemos con las futuras generaciones.